

3月21日(土)・22日(日) 春のオープンキャンパス  
《スプリングフェスティバル》の中止について

エリザベト音楽大学は、このたびの新型コロナウイルス感染症が国内で拡大している現状に鑑み、3月21日(土)・22日(日)に開催を予定しておりました《スプリングフェスティバル》の中止を決定いたしました。

ご来場を予定されていた皆さまには大変申し訳ございませんが、なにとぞご理解くださいますようお願い申し上げます。

なお、今後の行事につきましても、関連省庁等のガイドラインを参照しながら、フレキシブルに対応してまいります。

文部科学省

[https://www.mext.go.jp/a\\_menu/coronavirus/index.html](https://www.mext.go.jp/a_menu/coronavirus/index.html)

厚生労働省

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708\\_00001.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html)

国立感染症研究所

<https://www.niid.go.jp/niid/ja/diseases/ka/corona-virus/2019-ncov/9324-2019-ncov.html>